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Oggi, in Venezia, presso gli spazi del senato degli studenti, nella sede dei Tolentini, alle ore 
9,30 è stato convocato il senato degli studenti, con nota del 10 dicembre 2015, prot. n. 
25365, tit. II/cl. 14/fasc. 16. 

Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Matteo Baroglio 
Cesare Benedetti 
Andrea Bertanzon 
Francesco Bruzzone 
Isthar Costa 
Davide Gabriele 
Marco Lucchiari 
Alessandra Simonini 

Assenti giustificati: 
Ilaria Canavese 
Camilla Romanin 
Denny Roncolato 
Enrico Masin 
Luca Zampieron 

Assenti ingiustificati: 
Andrea Bonaccorso 
Giovanni Borsato 
Emanuele D’Ancona 
Cesare Gori 
Haxhiu Oriola 

Presiede il senatore Cesare Benedetti che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 10,00. Esercita le funzioni di segretario il senatore Andrea Bertanzon 

Partecipano alla seduta Anna Sanga e Chiara Buccolini, per relazionare in merito alla 
propria nota di dimissioni del 27 novembre 2015 prot. n. 24618, argomento che verrà 
presentato nell’ambito delle comunicazioni. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 

1 Comunicazioni del presidente 
2 Approvazione del verbale del 27 ottobre 2015 
3 Nuove nomine: responsabile amministrativo, rappresentante nel consiglio di dipartimento 
di culture del progetto, rappresentante nella commissione paritetica del dipartimento di 
culture del progetto 
4 Modifiche al regolamento del senato degli studenti: approvazione 
5 Situazione bilancio anni 2014 e 2015 
6 Call for ideas: richieste di proroga 
7 Inziative culturali del senato degli studenti 
8 Varie ed eventuali 

Il senato degli studenti prende atto delle comunicazioni del presidente al seguente punto 
dell’ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente  

CLICCARE SUGLI ARGOMENTI
DELL'ORDINE DEL GIORNO
PER VISUALIZZARE LA
DELIBERA CORRISPONDENTE
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- con decreto rettorale 21 ottobre 2015 n. 426 al prof. Fabio Peron sono state delegate le 
funzioni di presidente del Presidio della Qualità dell’Università Iuav di Venezia per il 
sessennio 2015/2021; 
- con decreto rettorale 29 ottobre 2015 n. 433 sono stati nominati i componenti delle 
commissioni didattiche paritetiche dei dipartimenti di Iuav per il biennio 2015/2017 nelle 
seguenti composizioni:  
dipartimento di architettura costruzione conservazione: 
docenti: Anna Bedon, con funzioni di presidente, e Francesco Cacciatore 
studenti: Isthar Costa e Virna Rosetto 
dipartimento di culture del progetto: 
docenti: Agostino Cappelli, con funzioni di presidente, e Paolo Garbolino 
studenti: Chiara Buccolini e Alessandra Simonini 
dipartimento di progettazione e pianificazione in ambienti complessi: 
docenti: Francesca Cappelletti, con funzioni di presidente, e Michele Sinico 
studenti: Cesare Benedetti e Denny Roncolato; 
- con decreto rettorale 4 novembre 2015 la prof.ssa Valeria Tatano è stata nominata 
delegato del rettore per l’edilizia e il patrimonio immobiliare per il sessennio 2015/2021; 
- sono stati istituiti tre nuovi tavoli di discussione per approfondire ulteriormente alcuni dei 
temi specifici emersi nelle precedenti sessioni di confronto: 
tavolo master, il cui coordinatore è il prof. Benno Albrecht; 
tavolo laboratori, il cui coordinatore è il prof. Paolo Foraboschi; 
tavolo formazione permanente e promozione, la cui coordinatrice è la prof.ssa Matelda 
Reho; 
- il giorno 23 novembre 2015 è stato inviato agli uffici competenti il materiale necessario per 
la richiesta di utilizzo degli spazi del piano terra di Cà Tron per le giornate del workshop 
Bubblevilla e la proposta di apertura del chiostro dei Tolentini per la giornata di sabato 12 
dicembre, prevedendo altresì la possibilità di accedere ad un’ala della biblioteca, al bar e ai 
servizi igienici della sede a piano terra.  
Per quanto riguarda le tre giornate del workshop è stata richiesta l’occupazione giornaliera 
degli spazi, mentre l’evento finale si terrà dalle 12.00 fino alle 23.00, orario di chiusura 
definitiva della sede. 
Oltre agli uffici competenti, numerose figure sono state coinvolte nella discussione sulla 
fattibilità dell’evento: 
il prof. Piercarlo Romagnoni, direttore del dipartimento di progettazione e pianificazione in 
ambienti complessi; 
la prof.ssa Sara Marini, che ha portato un contributo in merito alle tematiche dell’architettura 
gonfiabile e della costruzione dello spazio attraverso la progettazione di dispositivi 
architettonici; 
Anna Tonicello, in merito all’apertura della biblioteca; 
- il giorno 16 dicembre 2015 si è tenuta una riunione del presidio di qualità durante la quale 
si è discusso delle attuali questioni oggetto anche dei lavori dei Tavoli di Iuav. 
In particolare il presidente riferisce in merito quanto segue: 
- nel mese di ottobre 2016 Iuav ospiterà per un breve periodo i CEV (Commissioni Esperti 
di Valutazione) per verificare le qualità e le performances del nostro ateneo, oltre che la 
correttezza delle procedure valutative e il sistema di gestione della qualità di Iuav rispetto 
alle procedure ministeriali. 
I lavori svolti dai CEV sono iniziati nel 2014, anno in cui si sono accreditate per la 
valutazione due università, nel 2015 hanno selezionato 15 università e nel 2016 verranno 
valutate altre 20 università. 
Lo scopo di questo tipo di valutazione è quello di monitorare le università pubbliche e dare, 
nel lungo periodo, alcuni bonus di premialità dal punto di vista economico. 
I CEV, sono composti da 15 esperti, ai quali è data la libertà assoluta di utilizzare  
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informazioni, chiedere, ascoltare docenti, membri del personale e studenti in qualsiasi 
forma, cercando così di compilare una "pagella" di 7 indicatori sulla qualità dell'ateneo. Gli 
esperti, articolati in altri sottogruppi, valutano qualità della didattica, sostenibilità didattica, 
ricerca, eccetera. 
A termine di questa verifica, ci possono essere 4 esiti, in ordine decrescente: 
- ateneo accreditato come "buona prassi": un ateneo che rispetta e persegue le linee guida 
ANVUR + MIUR e sta producendo buoni risultati che migliorano la qualità; 
- ateneo accreditato come "mediocre/normale": ateneo che rispetta e persegue le linee 
guida ANVUR + MIUR; 
- ateneo accreditato con "condizionamento": ateneo che deve indirizzare alcune azioni 
migliorative per evitare di non essere accreditato; 
ateneo "non accreditato": ateneo che dovrà intervenire profondamente sulla sua struttura 
per rimediare. 
Il primo esito ha premialità positiva, il secondo esito nullo, il terzo dipende dalle strategie 
che deciderà di adottare rispetto alle prescrizioni che arriveranno da ANVUR, CUN, MIUR, 
il quarto avrà un malus e otterrà meno finanziamenti. 
L'erogazione o meno dei fondi avverrà comunque fra qualche anno, prima di procedere 
vanno verificate tutte le università e vanno confrontate; nel lungo periodo però può essere 
dannoso. 
In vista quindi dei CEV di ottobre 2016 il presidio di qualità si è dato (e cercherà di dare) 
alcuni compiti che si presentano di seguito: 
1. correzione riesame annuale e ciclico e SUA CdS 2015/2016, integrandola con pratiche
fattibili economicamente e nei tempi, legate alle strategie d'ateneo che stanno emergendo 
dai Tavoli Iuav; 
2. creazione di una banca dati e di un "pacchetto di documenti" appositi per i CEV;
3. organizzazione di un documento sulle politiche di qualità di didattica (da revisionare) e
sulla ricerca, che possa andare di pari-passo con il documento strategico che (speriamo) 
uscirà dagli esiti dei Tavoli Iuav; 
- il giorno 18 dicembre 2015 è prevista la pulizia dell’aula plastici alla quale tutti i senatori 
disponibili sono invitati a partecipare. 
Al termine delle comunicazioni il presidente ricorda al senato degli studenti che con nota 
del 27 novembre 2015 prot. n. 24618, le senatrici Chiara Buccolini e Anna Sanga hanno 
rassegnato le proprie dimissioni. Tale evento ha aperto delle ulteriori riflessioni in merito 
alle attività del senato degli studenti ed in particolare riguardo all’organizzazione della 
commissione attività culturali, anche in vista delle modifiche al regolamento. A tale riguardo 
ritiene auspicabile che il principale compito della commissione attualmente presieduta da 
Davide Gabriele debba essere maggiormente rivolto all’assistenza e al supporto dei 
senatori referenti e degli studenti coinvolti nella realizzazione delle attività culturali. 
Al termine delle comunicazioni il presidente propone al senato degli studenti di: 
- posticipare il punto 5 Situazione bilancio anni 2014 e 2015 dopo il punto 7 Inziative 
culturali del senato degli studenti; 
- modificare il titolo del punto 6 Call for ideas: richieste di proroga in Call for ideas: richieste 
di proroga e aggiornamento referenti iniziative in corso. 
Il senato degli studenti approva all’unanimità. 

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2 Approvazione del verbale del 27 ottobre 2015 (rif. delibera n. 49 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti nella seduta in oggetto, di 
approvare il verbale della seduta del 27 ottobre 2015 
3 Nuove nomine: responsabile amministrativo, rappresentante nel consiglio di 
dipartimento di culture del progetto, rappresentante nella commissione paritetica del 
dipartimento di culture del progetto (rif. delibera n. 50 Sds/2015/Dg-ai) 
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1) elegge Francesco Bruzzone quale responsabile amministrativo del senato degli studenti;
2) delibera all’unanimità di designare:
- Marco Lucchiari quale rappresentante nel consiglio del dipartimento di culture del 
progetto; 
- Ottavio Paponetti quale rappresentante nella commissione paritetica del dipartimento di 
culture del progetto 
6 Call for ideas: richieste di proroga e aggiornamento referenti iniziative in corso (rif. 
delibera n. 51 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di: 
1) concedere la proroga per la realizzazione delle seguenti iniziative:
- Seminari tematici sul camminare con presentazione di testi che ripercorrono i camini 
storici, fino a febbraio 2016 
- Frameworks, fino a inizio febbraio 2016 
- RI.QUA tavola rotonda, (delibera del 24 settembre 2015), fino a fine aprile 2016 
- RI.QUA pubblicazione, fino a maggio 2016,  
- Pubblicazioni Sao Paulo, fino a fine aprile 2016; 
2) accettare eventuali proroghe che dovessero arrivare entro l’11 gennaio 2016;
3) individuare Marco Lucchiari quale nuovo referente dell’iniziativa Art meets music.
7 Iniziative culturali del senato degli studenti 2016 (rif. delibera n. 52 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di: 
1) aumentare l’importo del rimborso spese previsto per l’iniziativa Bubblevilla di € 885,44;
2) integrare i seguenti fondi per la realizzazione di iniziative del senato degli studenti nel
corso del 2016: 
- fondo di gestione per un importo pari a € 439,75; 
- fondo attività senato degli studenti per un importo pari a € 1.560,20. 
5 Situazione bilancio anni 2014 e 2015 (rif. delibera n. 53 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di mantenere aperte e riportare nell’esercizio finanziario 2016 le 
iniziative elencate nella delibera di riferimento 

sono rinviati i seguenti argomenti: 
4 Modifiche al regolamento del senato degli studenti: approvazione 

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 13,00.
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2 Approvazione del verbale del 27 ottobre 2015 
Il presidente sottopone all’approvazione del senato il verbale della seduta del 27 ottobre 
2015 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare. 
Il senato degli studenti delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti 
nella seduta in oggetto, di approvare il verbale della seduta del 27 ottobre 2015. 
Il verbale è depositato presso la segreteria del direttore e degli affari istituzionali. 

TORNA ALL'ODG
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3 Nuove nomine: responsabile amministrativo, rappresentante nel consiglio di 
dipartimento di culture del progetto, rappresentante nella commissione paritetica del 
dipartimento di culture del progetto 
Il presidente informa il senato degli studenti che le studentesse Chiara Buccolini e Anna 
Sanga, con nota del 27 novembre 2015 assunta a protocollo Iuav con prot. n. 24618, hanno 
rassegnato le proprie dimissioni dalla carica di componenti del senato degli studenti. 
Il presidente segnala la necessità di procedere dunque alla nomina del responsabile 
amministrativo del senato degli studenti, di un rappresentante nel consiglio del dipartimento 
di culture del progetto e di un rappresentante nella commissione paritetica del dipartimento 
di culture del progetto i cui incarichi si concluderanno in coincidenza con il mandato dei 
componenti del senato degli studenti. 
Il presidente informa il senato degli studenti che si sono candidati gli studenti: 
- Francesco Bruzzone quale responsabile amministrativo del senato degli studenti; 
- Marco Lucchiari quale rappresentante nel consiglio del dipartimento di culture del 
progetto; 
- Ottavio Paponetti quale rappresentante nella commissione paritetica del dipartimento di 
culture del progetto. 
Le votazioni si svolgono a scrutinio palese. 
Si procede alle elezioni per ciascuna carica, i cui risultati sono riportati di seguito: 
a) responsabile amministrativo del senato degli studenti
È eletto all’unanimità dei voti lo studente Francesco Bruzzone 
b) rappresentante nel consiglio del dipartimento di culture del progetto
È eletto all’unanimità dei voti lo studente Marco Lucchiari 
c) rappresentante nella commissione paritetica del dipartimento di culture del progetto
È eletto all’unanimità dei voti lo studente Ottavio Paponetti 
Alla conclusione delle votazioni risultano pertanto eletti: 
1) Francesco Bruzzone quale responsabile amministrativo del senato degli studenti;
2) Marco Lucchiari quale rappresentante nel consiglio del dipartimento di culture del
progetto; 
3) Ottavio Paponetti quale rappresentante nella commissione paritetica del
dipartimento di culture del progetto. 

TORNA ALL'ODG
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6 Call for ideas: richieste di proroga e aggiornamento referenti iniziative in corso 
Il presidente informa il senato degli studenti che sono pervenute, da parte dei senatori 
referenti, la richiesta di proroga delle seguenti iniziative: 
- Seminari tematici sul camminare con presentazione di testi che ripercorrono i 
camini storici, (delibera del 10 aprile 2015), senatore referente Francesco Bruzzone 
viene richiesta la proroga della scadenza fino a febbraio 2016 in quanto la conclusione 
della rendicontazione ha subito un ritardo a causa di un problema, in via di risoluzione, con 
la fatturazione di un fornitore 
- Frameworks, (delibera del 24 settembre 2015), senatore referente Alessandra Simonini 
viene richiesta la proroga della scadenza a inizio febbraio 2016 al fine di permettere la 
realizzazione della performance; 
- RI.QUA tavola rotonda, (delibera del 24 settembre 2015), senatore referente Ishtar 
Costa 
viene richiesta la proroga della scadenza fino a fine aprile 2016 in quanto non è possibile 
compilare il rendiconto poiché in attesa di alcuni giustificativi relativi alle spese sostenute e 
da rimborsare ai relatori dell’attività stessa; 
- RI.QUA pubblicazione, (delibera del 24 settembre 2015), senatore referente Ishtar Costa 
viene richiesta la proroga della scadenza fino a maggio 2016, poiché risulta necessario 
dell’ulteriore tempo al fine di raccogliere i materiali richiesti ai partecipanti (testi, immagini, 
disegni)  
- Pubblicazioni Sao Paulo, (delibera del 24 settembre 2015), senatore referente Marco 
Lucchiari 
viene richiesta la proroga della scadenza fino a fine aprile 2016 a causa di alcuni problemi 
logistici e del ritardo con cui i relatori hanno accolto l’invito. Il progetto è in fase di sviluppo 
avanzato, ma necessita di ulteriore tempo per completare la pubblicazione e la stampa. 
Il presidente propone al senato degli studenti di autorizzare le richieste di proroga sopra 
citate ed di accettare eventuali ulteriori proroghe che dovessero arrivare entro l’11 gennaio 
2016. 
Il presidente informa infine il senato degli studenti che si rende necessario individuare un 
nuovo referente per l’iniziativa Art meets music in quanto Monia Buongiorno è decaduta da 
ruolo di senatrice in seguito al conseguimento della laurea. 
Il senato degli studenti: 
- udita la relazione del presidente 
- visto il regolamento del senato degli studenti ed in particolare l’articolo 12 
- viste le note del 17 marzo 2015, prot. n. 5152, e del 31 luglio 2015, prot. n. 15144, 
con le quali sono state aperte rispettivamente la I e la II Call for Ideas 
- viste le richieste di proroga presentate 
- ritenuta l’opportunità di garantire la conclusione delle iniziative presentate dagli 
studenti nell’ambito della I e II Call for Ideas 
delibera all’unanimità di: 
1) concedere la proroga per la realizzazione delle seguenti iniziative:
- Seminari tematici sul camminare con presentazione di testi che ripercorrono i 
camini storici, fino a febbraio 2016 
- Frameworks, fino a inizio febbraio 2016 
- RI.QUA tavola rotonda, (delibera del 24 settembre 2015), fino a fine aprile 2016 
- RI.QUA pubblicazione, fino a maggio 2016,  
- Pubblicazioni Sao Paulo, fino a fine aprile 2016; 
2) accettare eventuali proroghe che dovessero arrivare entro l’11 gennaio 2016;
3) individuare Marco Lucchiari quale nuovo referente dell’iniziativa Art meets music.

TORNA ALL'ODG
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7 Inziative culturali del senato degli studenti 
Il presidente ricorda che il senato degli studenti, nella seduta del 27 ottobre 2015 ha 
deliberato di approvare l’iniziativa Bubblevilla e di assegnare un rimborso spese pari a 
€1.500,00, ripartito come di seguito riportato: 

Voce di spesa Importo previsto 

Guardiania sede 300,00 a operatore 

Illuminazione 300,00 

Noleggio attrezzature 100,00 

Trasporto materiale da Cotonificio 150,00 

Pubblicizzazione evento 12 dicembre 150,00 

Totale 1500,00 

Rispetto al preventivo iniziale, sono sopraggiunte delle ulteriori spese a seguito della 
ricezione dei preventivi definitivi da parte dell’area infrastrutture che evidenziano degli 
importi superiori rispetto all’ipotesi iniziale. 
Si riportano nella tabella seguente le principali differenze: 

Voce di spesa Importo previsto Importo finale Confronto 

Guardiania sede 800,00 668,44  -131,56 

Illuminazione 300,00 653,00 +353,00 

Noleggio attrezzature 100,00 200,00 +100,00 

Trasporto materiale 150,00 740,00 +590,00 

Pubblicizzazione 150,00 124,00  -26,00 

Totale 1500,00 2385,44 +885,44 

Il presidente precisa quanto segue: 
- rispetto alla voce “guardiania sede” l’importo complessivo pari a € 668,44 è ripartito tra € 
258,83 per quanto riguarda la copertura del servizio di guardiania della biblioteca (Ala 
Vecchia) dalle 12.00 alle 19.00 e € 409,58 per quanto riguarda la copertura del servizio di 
portineria nel Chiostro dei Tolentini dalle 12.00 alle 23.00; 
- durante l’iniziativa sono state installate ulteriori attrezzature di illuminazione; 
- il trasporto dei materiali è pervenuto per tempo, completo delle attrezzature richieste; 
- per quanto riguarda il noleggio attrezzature la ditta ha fornito la strumentazione per 
l’installazione musicale che ha animato la serata; 
- per la pubblicizzazione dell’iniziativa, l’importo non ha subito modifiche: sono stati 
stampati 16 fogli fuori formato (70x100 cm) per un totale di € 112,00 e altri materiali 
fotografici dell’evento per un totale di € 12,00. 
L’importo totale per l’iniziativa è aumentato, dagli iniziali € 1.500,00 a € 2.385,44 per un 
totale ancora da impegnare pari a € 885,44. 
Il presidente propone al senato degli studenti di aumentare il fondo dell’iniziativa Bubblevilla 
per un importo pari a € 885,44. 
Il presidente propone inoltre al senato degli studenti di integrare rispettivamente i fondi di 
gestione e delle attività del senato degli studenti in vista di attività da realizzare nel corso 
del 2016 con i seguenti importi: 
- € 439,75 per il fondo di gestione; 
- € 1.560,20 per il fondo attività senato degli studenti. 

TORNA ALL'ODG
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Il senato degli studenti: 
- udita la relazione del presidente 
- visto il regolamento del senato degli studenti ed in particolare l’articolo 12 
- tenuto conto di quanto emerso nel corso della discussione 
delibera all’unanimità di: 
1) aumentare l’importo del rimborso spese previsto per l’iniziativa Bubblevilla di €
885,44; 
2) integrare i seguenti fondi per la realizzazione di iniziative del senato degli studenti
nel corso del 2016: 
- fondo di gestione per un importo pari a € 439,75; 
- fondo attività senato degli studenti per un importo pari a € 1.560,20. 
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5 Situazione bilancio anni 2014 e 2015 
Il presidente informa il senato degli studenti che è necessario comunicare all’area finanza e 
risorse umane le iniziative che devono rimanere aperte ed essere riportate nell’esercizio 
2016. 
I progetti relativi agli esercizi finanziari 2014 e 2015 da mantenere aperti e riportare 
nell’esercizio finanziario 2016 sono i seguenti: 

anno Iniziativa Responsabile Importo Pagato Disponibile 
2014 Sonnets in Venice 

- per II edizione o 
ristampa I a 
seguito 
presentazione 
risultati a sds 

Cesare 
Benedetti 

720,00 125,06 594,94 

2015 
L'arte del formare 

Ilaria
Canavese 

100,00 0 100,00 

2015 Abitare minimo - 
Autocostruzione. 
Lo spazio 
pubblico e la 
speculazione 

Ilaria 
Canavese 

500,00 0 500,00 

2015 
Creative Future

Camilla 
Romanin 

500,00 0 500,00 

2015 
Art meets music

Monia 
Buongiorno 

653,00 0 653,00 

2015 Pubblicazione 
Sao Paulo 

Marco 
Lucchiari 

1.000,00 0 1.000,00 

2015 Architecture Now 
Magazine 

Isthar Costa 900,00 0 900,00 

2015 Workshop di 
elementi di 
scenotecnica 

Alessandra 
Simonini 

1.500,00 933,01 566,99 

2015 Seminari tematici 
sul camminare 
con presentazioni 
di testi che 
ripercorrono i 
cammini storici 

Francesco 
Bruzzone 

1.500,00 0 1.500,00 

2015 Computer 
Orchestra 

Matteo 
Baroglio 

1.500,00 0 1.500,00 

2015 RI.QUA tavola 
rotonda 

Isthar Costa 500,00 0 500,00 

2015 RI.QUA 
pubblicazione 

Isthar Costa 1.000,00 0 1.000,00 

2015 
Frameworks

Alessandra 
Simonini 

1.000,00 0 1.000,00 

2015 Progettare e 
costruire 

Alessandra 
Simonini 

1.500,00 0 1.500,00 

2015 Questa città non 
merita pietà 

Matteo 
Baroglio 

600,00 0 600,00 

2015 Fondo gestione 
sds 

Cesare 
Benedetti 

1.439,75 439,75 1.000,00 

TORNA ALL'ODG
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2015 Attività del senato 
degli studenti 

Cesare 
Benedetti 

2.007,20 7,20 2.000,00 

2015 Atelier Heritage 
Iuav 

Davide Gabrieli 500,00 0 500,00 

2015 Necessità 
Monumentale 

Davide Gabrieli 900,00 0 900,00 

2015 
Iuav Open Night

Cesare 
Benedetti 

2.500,00 1.459,31 1.040,69 

2015 Bubblevilla Cesare 
Benedetti 

2.385,44 0 2.385,44 

Il presidente informa inoltre il senato che, in riferimento al contributo stanziato a favore del 
senato degli studenti nell’anno 2015, l’importo dei fondi non utilizzati e che ritorna a 
disposizione dell’ateneo è pari a € 5.298,97 di cui: 
- € 5.014,61 liberi; 
- € 284,36 da economia dell’iniziativa - performance/installazioni -Venice Open Stage 
responsabile Alessandra Simonini. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- visto il regolamento del senato degli studenti ed in particolare l’articolo 12 
delibera all’unanimità di mantenere aperte e riportare nell’esercizio finanziario 2016 
le iniziative sopra elencate. 




